

Norauto Franchise annonce la nomination de Xavier Chocraux en tant que Leader Franchise



Xavier Chocraux a pris ses fonctions le 1er janvier 2024 en remplacement de Frédéric Cecconi qui prend la tête de l'activité BtoB et des partenariats chez Norauto France. Xavier sera rattaché à Thibaut Lesaffre, Directeur Général de Norauto.

Xavier Chocraux est entré chez Norauto, il y a 28 ans, et a occupé divers postes stratégiques.

Il a commencé sa carrière en 1995 en tant que chef d'atelier et a évolué sur le poste de directeur de centre à Berck-sur-Mer, Amiens puis à Boulogne-sur-Mer. Il contribue au développement de l'activité sur ces centres et participe au lancement des prestations électroniques pour le réseau Norauto.

En 2008, il s'expatrie pour une année en Russie afin de travailler à l'ouverture du premier centre Norauto de Moscou.

Xavier poursuit sa carrière à l'international en partant pour la Roumanie où il restera 9 ans comme Directeur Achats/Marketing puis comme Directeur Général pendant trois ans. Il contribue à l'ouverture et au développement de l'enseigne Norauto sur ce nouveau territoire.

L'année 2017 marque son retour en France pour prendre le poste de Directeur du réseau où il contribuera à l'évolution de l'organisation du Réseau. De 2019 et jusqu'à octobre 2022, il prend la mission de Leader de la région Nord Picardie pour accompagner ce territoire historique de l'enseigne. Depuis 18 mois, il occupait le poste de Leader Supply où il a accompagné le déploiement du nouveau schéma directeur Supply.

En parallèle, Xavier animera également le pôle Travaux, Expansion et Déploiement du Concept avec comme enjeu d'accélérer la dynamique de développement et de pérennisation du Réseau.

Thibaut Lesaffre, Directeur Général de Norauto : « *Je suis très heureux de l'arrivée de Xavier Chocraux en tant que Leader de la franchise. Son excellente connaissance du réseau et ses qualités de leadership constituent une réelle valeur ajoutée pour notre réseau de 138 centres franchisés qui ne demande qu'à se déployer pour répondre au plus près des attentes et des besoins des automobilistes sur tout le territoire. Je tiens à remercier chaleureusement Frédéric*

Cecconi pour ses 10 années passées à la direction de la franchise et lui souhaite beaucoup d'épanouissement dans ses nouvelles fonctions à la direction du BtoB et des partenariats."

A

propos

de

Norauto

Leader Européen de l'entretien et de l'équipement automobile, Norauto accompagne depuis près de 50 ans les automobilistes. Aujourd'hui, Norauto s'impose en tant que créateur de solutions innovantes, accessibles et connectées afin de faciliter l'accès et le plaisir à une mobilité plus douce, plus sûre, plus enthousiaste, qui répond aux nouveaux usages de la route. L'entreprise est également pionnière des technologies électriques, ambassadrice du véhicule propre et s'engage à proposer des alternatives à l'automobile en faveur d'une mobilité durable. La marque appuie son développement omni-canal sur un réseau de plus de 600 centres-auto dans le monde (6 pays d'implantation) dont plus de 400 centres en France.

Pour plus d'informations sur Norauto, ses services et produits, rendez-vous sur www.norauto.fr

Pour plus d'informations sur l'actualité de l'enseigne, rendez-vous sur www.norauto-presse.fr